

LOS TRABAJOS TEMPOREROS

LA VENDIMIA

Se viene realizando en algunas zonas de Castilla-La Mancha y también en Francia.

Es un trabajo muy duro que puede llegar a ocupar hasta diez horas al día.

Para comer hay que ponerse en comunidad, y ya te puede gustar todo, o de lo contrario te quedas sin comer. A no ser que compres la comida de tu cuenta, pero esto sale tan caro que entonces no trae cuenta ir a la vendimia.

Respecto a la higiene, se pasan muchas faltas. Hay que lavarse con agua fría y, si la quieres caliente, tienes que calentarla tu mismo en la lumbre, porque no hay ni aseos ni duchas.

Durante el trabajo se puede planear todo aquello que se va a hacer por la noche.

Cuando los mayores se acuestan, los jóvenes hacen fiestas o bien marchan a los bancales por melones o sandías. Si están en el pueblo, pueden ir a la discoteca.

LA ACBITINA

Esta temporada se viene haciendo mucho por la parte de Jaén y demás provincias andaluzas. Dura aproximadamente dos meses. Es uno de los trabajos más duros por el frío que hace.



EL AZAFRAN

Es de los de menos duración. Suele ser entre diez y quince días de octubre a noviembre. En este trabajo se echan muchas horas. El día empieza a eso de las seis de la mañana, para ir al bancal a coger las rosas. Luego, vuelta a casa para estar hasta bien entrada la noche, pelando las flores-

(M. Sánchez)